
Strutture sportive, l’Ortigia
scrive al Comune: “Uniamo le
forze  per  ottenere  fondi
Pnrr”
Con una lettera aperta, il Circolo Canottieri Ortigia tende la
mano al Comune di Siracusa, andando oltre al contenzioso in
atto dopo la burrascosa fine della convenzione di gestione
della  Cittadella  dello  Sport.  A  dispetto  della
contrapposizione  in  atto,  la  società  sportiva  porge  il
classico  ramoscello  d’ulivo  invitando  l’amministrazione  ad
“unire le forze, non dividerle”, per una ottimale gestione
delle strutture sportive pubbliche. Fine ultimo? “Garantire la
continuità delle attività sportive, agonistiche e amatoriali,
e l’incremento dell’offerta di impiantistica”.
Ecco, allora, che la società del presidente Valerio Vancheri
lancia la sua proposta “a beneficio di tutte le discipline e
nell’ottica  di  una  soluzione  concordata  e  bonaria  del
contenzioso”: intercettare i fondi che il Pnrr ora mette a
disposizione con bandi per le strutture sportive. “I tempi,
tuttavia, incombono e manca la progettualità. Siamo pronti –
spiegano dalla società sportiva – a rendere disponibile il
nostro progetto di riqualificazione, già approvato in forma
definitiva e dotato di parere tecnico favorevole del Coni.
Progetto, è bene ricordarlo, già valutato come meritevole del
massimo punteggio e del massimo contributo (pari a 500.000
euro  dal  Bando  Nazionale  Sport  e  Periferie  2018  della
Presidenza del Consiglio dei Ministri), peraltro forse ancora
recuperabile direttamente o con la partecipazione ai bandi per
gli anni successivi”.
Esiste  anche  uno  studio  di  fattibilità  di  un  piano  di
efficientamento energetico, “concordemente proposto dal C.C.
Ortigia  alla  società  Enel  X,  già  in  fase  di  avanzata
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valutazione e che potrebbe essere attuato col risultato di un
risparmio pari circa al 50% dei costi energetici di gestione”.
Ed anche questo progetto allo stadio di fattibilità tecnico-
economica viene messo a disposizione della città. A questo
punto, dal Circolo Canottieri Ortigia attendono un cenno da
Palazzo Vermexio, al di là delle recenti tensioni.


